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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Wie weiter mit dem Neubau des KuFZ Am Nonnenberg?  
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Seit wann wird der Neubau des KuFZ Am Nonnenberg geplant? 
2. Warum ist erst jetzt die Erfordernis eines Artenschutzgutachtens bekannt 

geworden? 
3. Wann können die Kinder, Beschäftigten und Eltern endlich mit einem Neubau 

rechnen? 
 
 

 
 

Sophia Leonidakis, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
 


